



Redes

**'LUCHO' SUBE
COMO LA
ESPUMA CON
'DISPUESTO
A PECAR'**

P 13. PLAY

Enjaulan a abuelo por el asesinato de político

Johar Ferrara/ **El Siglo**

**EXREPRESENTANTE
DE SABATINAS
FUE BALEADO**



El principal sospechoso de este crimen fue aprehendido en la comunidad de San Judas, en el corregimiento de Cativá, luego en audiencia fue imputado. Rogelio Burke estaba en su vivienda cuando lo atacaron

P 22. LA ROJA



Redes

**EL SUEÑO
DE NIÑO QUE
SE CONVIRTIÓ
EN REALIDAD,
SANTEÑO SE
ABRE PASO
EN LA MLB**

P21. ESTADIO

**PANAMÁ ESTÁ EN BOCA
DE TODO EL MUNDO, LA
MISIÓN ES SER EFECTIVOS
EN EL ATAQUE**



**COPA
AMERICA
USA 2024**

El duelo de cuartos de final contra Colombia, la gran favorita, será este sábado. Los dirigidos por Christiansen sueñan con meterse en semifinales

P 19. ESTADIO

Cedida



**CAMINAR
CON ELLA BAJO
LA LUZ DE LA LUNA,
POR LA CINTA
COSTERA, DEBE SER
UNA MARAVILLA**

*Una noche romántica,
acompañada de una
buena cena,
dejan huella.*

Luto y dolor tras colisión en Vacamonte

MIGUEL VITORIA
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

En menos de 24 horas se han registrado dos accidentes de tránsito que han dejado igual número de muertes en la provincia de Panamá Oeste.

El caso más reciente fue en la autopista Arraján- La Chorrera, donde falleció Eusébio Atencio, de 39 años de edad.

Este lamentable hecho ocurrió a las 5:30 de la madrugada de este jueves, en el tramo que pasa por el sector de Vacamonte.

Eusébio conducía un sedán y el impacto fue con un camión de reparto de víveres. Ambos conductores iban con dirección al interior del país. Según estadísticas de este diario, en Panamá Oeste se han registrado 19 muertes por accidentes en las carreteras en lo que va de 2024.

TIPS

En las últimas 24 horas se colocaron a nivel nacional 2,272 infracciones, 421 fueron por exceso de velocidad y 175 por luces inadecuadas.



Este miércoles, una mujer de 60 años de edad, falleció en una colisión en la entrada de Coronado, en el turístico distrito de Chame.

La cifra de víctimas por hechos en las carreteras subió a 175 en los primeros siete meses de 2024. Las autoridades de Tránsito le piden a los conductores precaución.

PIRÁMIDE

DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Zapatos

01 77 09

COMPRARLOS:
ÉXITO EN LOS NEGOCIOS.

DE MUJER:
DESACUERDOS CON HERMANOS.

BRILLANTES:
FELICIDAD.

Mató a su mujer y a su hija con un hacha y las desmembró

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

JUSTICIA. Reginald L. Maclaren, un estadounidense de 83 años de edad, fue declarado culpable por asesinar a su esposa y a su hija con un hacha, luego las desmembró con una sierra eléctrica y puso los restos en cestos de basura en la sala y en la cocina.

Luego de esta brutalidad, llamó al 911 y les confesó lo que había hecho, no mos-



tró arrepentimiento. En el juicio declaró que Bethany y Ruth, de 70 y 35 años respectivamente, se encontraban en un mejor lugar.

Días antes del crimen ocurrido el 25 de marzo de 2023 en Englewood,

Colorado, Maclaren había sido despedido de su trabajo.

El viernes pasado, lo declararon culpable por homicidio en primer grado y conocerá su pena el próximo 10 de julio.